

Home » Actualidad » Atención, se acerca el mantenimiento programado por varios días en el CPF Floreña

Actualidad Noticias

Atención, se acerca el mantenimiento programado por varios días en el CPF Floreña

17 marzo, 2023 0

COMPARTIR

0



Ecopetro informa que a partir de las 6 de la tarde del viernes 31 de marzo y hasta las 6 de la tarde del lunes 10 de abril, tiene planeado realizar un mantenimiento mayor en el CPF (Facilidad Central de Procesamiento) de Floreña, ubicado en el municipio de Yopal, Casanare.

Dice **Ecopetro** que el propósito es realizar intervenciones preventivas que garanticen la seguridad de las personas, medio ambiente y activos de la Empresa y mejorar la confiabilidad de los equipos garantizando el suministro de gas de manera continua a Yopal y el centro del país.

Durante el desarrollo de las actividades planeadas, el despacho de gas natural será suspendido a Yopal y veredas vecinas de El Morro en dos momentos: desde las 6 de la tarde del 31 de marzo hasta las 10 de la noche del 1 de abril (28 horas) y desde las 10 de la mañana del 9 de abril hasta las 10 de la mañana del 10 de abril (24 horas).

El mantenimiento de la planta se realizará bajo los más altos estándares de seguridad y generará oportunidades laborales para la mano de obra local.

COMPARTIR

0



< PUBLICACIÓN ANTERIOR

¿Quién responde por la vía de Montañas del Totumo?

SIGUIENTE PUBLICACIÓN >

Por situación de orden público en el país, las elecciones territoriales 2023 podrían verse afectadas: Registrador Nacional



“Es positiva la unificación de criterios sobre transición energética al interior del...”

Por Martha Cabezas 17 marzo, 2023 0



Por situación de orden público en el país, las elecciones territoriales 2023...

Por Martha Cabezas 17 marzo, 2023 0



¿Quién responde por la vía de Montañas del Totumo?

Por Farid Camilo Rojas Cristancho 15 marzo, 2023 0



Cada 14 de marzo, se conmemora el Día Internacional de Acción por...

Por Martha Cabezas 14 marzo, 2023 0



Una década ha pasado y el problema persiste

PUBLICACIONES RELACIONADAS



"Es positiva la unificación de criterios sobre transición energética al interior del Gobierno": presidente de la ACP



Por situación de orden público en el país, las elecciones territoriales 2023 podrían verse afectadas: Registrador Nacional



Cada 14 de marzo, se conmemora el Día Internacional de Acción por los Ríos.

[CLIC PARA COMENTAR](#)

0 comments

Sort by [Oldest](#)



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Por Farid Camilo Rojas Cristancho
14 marzo, 2023 0



Abren proceso de indagación a la Alcaldía de San Luis de Palenque

Por Farid Camilo Rojas Cristancho
14 marzo, 2023 0

General

¿Quién responde por la vía de Montañas del Totumo?

15 marzo, 2023 0

COMPARTIR



En la pavimentación de Montañas Del Totumo, en Paz en Ariporo el contratista le mochó más de 3 kilómetros y medio de pavimentación y no va a hacer los tres puentes que hacen parte del convenio inicial entre INVIAS y esta localidad: Arcenio Sandoval, director territorial de Invias Casanare Arauca.

Expuso el director territorial que: este contrato firmado en el mes de marzo de 2021, por \$42.581.756.719, en principio debía entregar 16.7 kilómetros de pavimentación más las obras de arte entre ellas los puentes denominados el Zancudo, Zancudito y El Totumo, en un plazo de ejecución de cuatro meses.

Sin embargo, va a cumplir 18 meses, solo han pavimentado 6 kilómetros, pero ya recibieron más del 70% del recurso del contrato, y las obras no se ajustan al convenio marco. Advirtió que la entidad ha dejado toda la trazabilidad de los argumentos expuestos por el contratista y los supervisores para cambiar las condiciones del convenio, entre ellos, presuntas falencias en los estudios y diseños y la necesidad de hacer acarreos de material entre otros.

Lo cierto es que este contrato ya está en manos de las entidades de control, debido a que en principio el contratista recibió el anticipo y no lo invirtió en la obra de manera inmediata, ni tampoco lo metió a una fiducia, para que los rendimientos financieros fueran aprovechados por la administración municipal, por lo que se ha hecho merecedor de una investigación por presunto hallazgo fiscal.



COMPARTIR 0

PUBLICACIONES RELACIONADAS



Una década ha pasado y el problema persiste



Abren proceso de indagación a la Alcaldía de San Luis de Palenque



La sacó barata el ex alcalde de Maní

CLIC PARA COMENTAR

Actualidad Noticias

Cada 14 de marzo, se conmemora el Día Internacional de Acción por los Ríos.

14 marzo, 2023 0

COMPARTIR 0

